

RAPPORT MORAL pour l'AG 2025 du 22 mars 2025

Bienvenue à vous tous pour l'AG 2025. Le bureau est heureux de vous accueillir.

1. Rappel de la constitution du bureau

Les membres du bureau se réunissent environ tous les deux mois en présentiel ou en visio-conférence pour organiser les activités de l'association.

L'équipe est constituée de

- Béatrice Le Masson Trésorière,
- Bernard Descreux Vice-Président,
- Sophie Descreux Secrétaire,
- Antoine de Marliave,
- Camille Cuchet,
- Jean de Préval,
- Jérôme Erulin
- Nicole Rousseau,
- Sabine Jordan Dassonville Présidente.

Après 10 ans de présence au Conseil d'Administration deux membres souhaitent laisser leur place à de nouveaux membres : Nicole Rousseau, Sabine Jordan Dassonville.

Un membre se présente. Il s'agit de Hugues de la Ferrière nous sommes heureux de l'accueillir. Ils auront un peu plus tard l'occasion de dire un mot.

2. Nos activités

Nous organisons généralement deux ou trois activités par an : une conférence lors de l'AG, et une journée ou une conférence pendant l'année.

- **Lors de l'AG 2024** nous avons accueilli Loïc Finaz, amiral, écrivain et - ancien directeur de l'Ecole de guerre sur le thème "le goût du risque".

Cette conférence a eu un franc succès.

- **Le 22 aout** nous avons organisé une journée à Biviers en Isère chez Augustin Jacquemont. Cette journée a réuni une petite centaine de personnes et nous avons été merveilleusement bien reçus par Augustin et ses enfants.

Le matin il y a eu la visite du musée de la **Maison Bergès** Ce musée est installé dans la belle et singulière maison de l'ingénieur innovateur Aristide Bergès (1833-1904). La présentation est axée sur ce personnage, ses défis techniques, l'hydroélectricité et le développement de son usine de papeterie. Aux pans technique et industriel, s'ajoute une approche plus intime autour de la vie de la famille et artistique avec la présence d'œuvres d'Alfons Mucha, grand maître de l'Art Nouveau, qui a résidé à Lancey à diverses reprises.

Puis nous sommes allés pique-niquer au Château Servien.

Dans l'après-midi nous avons eu une conférence par Augustin Jacquemont qui nous a présenté Abel Servien. Le titre de son intervention :

A la découverte d'Abel Servien, grand homme d'Etat injustement tombé dans l'oubli ou l'irrésistible ascension d'un enfant de Biviers (1593 - 1659). Son intervention est sur le site de l'association

- **Le 4 décembre 2024** un pot de rencontre de cousins Perier est organisé pour les jeunes descendants des Perier (jeunes va jusqu'à 60 ans !) dans un café du 6è.

Camille Cuchet s'est attelée à la tâche pour trouver les adresses, relancer pour que cette rencontre soit un succès.

Une conférence sur la famille -dont nous descendons tous-, nous a permis d'en apprendre un peu plus sur le destin des Perier, marchands de toile de chanvre au pied des Alpes !

Bertrand Savatier, passionné de généalogie et d'histoire, est intervenu et il a passionné l'auditoire.

De plus, Jean de Préval, Camille Cuchet et Bertrand Savatier ont fait un arbre généalogique depuis la descendance de Jacques II Perier. Un grand merci à eux !

Le 14 novembre invité par Patrick Spilliart, qui fait partie du réseau Louis Philippe par le biais de l'association des amis du château d'EU ; nous sommes allées Béatrice Le Masson et moi-même visiter ce qu'il reste du château de Neuilly, Propriété de la famille d'Orléans à partir de 1819, avec l'objectif est de permettre des visites croisées, des échanges, des conférences, des visites de lieux.

Finalement nous avons considéré qu'il n'y avait pas assez d'intérêt pour déplacer les membres de nos associations

3. Je voudrais juste vous rappeler notre raison d'être

- défendre la mémoire des Périer et promouvoir leurs valeurs, et notamment l'esprit d'entreprise.
- soutenir des projets d'éducation, d'enseignement et de recherche.
- organiser des événements en lien avec l'objet social.

4. Le site

Victoire Parriaux, fille de Béatrice Le Masson, nous apporte sa contribution sur le site Internet,

Toute personne compétente et désireuse de nous aider peut se faire connaître
Il y a aussi une page Face Book en lien avec le site

5. L'association que nous aidons

En 2024 l'assemblée générale a choisi d'aider l'Association Chemin de Pierre : ouverture de lieux de vie pour les adultes autistes.

J'ai été à la remise de la médaille du mérite de deux des salariés de cette association. Le travail qui y est fait est remarquable. Nous avons été publiquement remerciés pour notre don.

En 2024 nous avons remis un chèque de 500€ et nous avons fait la même chose en 2025.

Cette association a reçu de la part des membres en 2024, 1210€ nous avons été moins généreux que pour Misericordia.

6. Pour l'année 2025 :

Nous avons demandé à Clément de Pazzis de nous faire une conférence sur Camille Jordan. Ce qu'il accepte avec plaisir.

La date prévue est le samedi 11 octobre dans l'après-midi.

VOTE sur le rapport moral

Nous avons reçu 17 pouvoirs mais nous ne pouvons en utiliser que 16, un membre ayant oublié de payer sa cotisation.

Qui vote contre ? qui s'abstient ? qui est pour ?

Adopté à l'unanimité

Rapport financier et quitus VOTE

Association Perier

Comptes 2024

Compte de résultat

Reçues € Dépenses €

Adhésions 2375. AG 619
Biviers 940

Biviers 837
Conférence jeunes 276
Chemin de Pierre 500
Divers 530

Total recettes 3315 Total dépenses 2762

Résultat 2024: + 553 €

Trésorerie 31/12/2024: 2283 €

Activités 2024

Nombre de cotisants 68

Participants Biviers 80

Participants conférence jeunes 28

Qui vote contre ? qui s'abstient ? qui est pour ?

Adopté à l'unanimité

SUITE DE L'AG

1 ; Présentation des projets du bureau 2025

Le 11 octobre 2025 Clément de Pazzis sur Camille Jordan
Bernard Descreux a déposé une demande à l'institut de France via le formulaire de contact de leur site internet. Il n'a eu aucune réponse. Il tente par une autre voie, passant par le Grand Chancelier Xavier Darcos par le truchement d'un ami.

2. Election du nouveau membre

Hugues dit pourquoi il a envie d'intégrer le CA de l'association

VOTE

Qui vote contre ? qui s'abstient ? qui est pour ?

Adopté à l'unanimité

3. Vote des cotisations 2025

Les mêmes que 2023

Cotisation famille 35

Individuel 25

< 30 ans rester à 10

VOTE

Qui vote contre ? qui s'abstient ? qui est pour ?

Adopté à l'unanimité

4. Questions diverses

Mot de Nicole Rousseau

Mot de Sabine Dassonville

Présentation du livre d'Alexandra Laignel-Lavastine

« André Zirnheld le chant des partisans ». Livre dans lequel on parle d'Augustin Jordan Compagnon de la libération

PRESENTATION et CONFERENCE D'ALAIN CHEVALLIER

Historien de l'Art, Alain Chevalier est conservateur en chef du patrimoine. Depuis 1995, il dirige le musée de la Révolution française à Vizille. Commissaire de nombreuses expositions, il publie régulièrement les collections du musée dont il assure l'enrichissement. Élève d'Antoine Schnapper, il a publié plusieurs articles sur le collectionnisme dans le Midi de la France :

Depuis plus de 30 ans il côtoie la famille Perier et donc la connaît bien.

Mr Alain Chevalier, est venu en 2017 nous parler de l'héritage Perier et de leur valeur.

Comme bénévole il est conservateur des antiquités objets d'art pour le département de l'Hérault.

Il nous parlera aujourd'hui des Perier amateurs d'art et collectionneurs